



Audi A3 ab Baujahr 1997

Starter läuft mit, Zündanlassschalter lässt sich nicht zurückdrehen.

Wird bei diesen Fahrzeugen bemängelt, dass sich der Zündanlassschalter nach dem Start nicht zurückdrehen lässt und der Starter mitläuft, ist eine mögliche Ursache der Zündanlassschalter. Durch ein gebrochenes Schaltrad im Zündanlassschalter wird das Zündschloss in der Startstellung blockiert und lässt sich nicht zurückdrehen.

Um den Fehler zu beheben, muss der Zündanlassschalter erneuert und der Starter geprüft, bei Beschädigungen erneuert werden.